
L'amour est un très

grand sentiment. Je

viens de le découvrir

car je sors avec une

fille pour la première

fois de ma vie !!! Et

ça me rend très

heureux !

Paul 14 ans Paris
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